



Universität  
Basel

Departement  
Biozentrum

BIOZENTRUM

The Center for  
Molecular Life Sciences

Die Universität Basel nimmt Abschied von

## **Prof. Dr. Walter Keller**

Professor für Zellbiologie

der am 30. März 2023 in seinem 85. Lebensjahr verstorben ist.

Walter Keller lehrte und forschte von 1987 bis 2008 als Professor für Zellbiologie am Biozentrum der Universität Basel. Der gebürtige Deutsche studierte zunächst Medizin und promovierte später an der State University of New York mit einem PhD im Bereich Biochemie und Molekularbiologie. 1987 wurde er ans Biozentrum der Universität Basel berufen, wo er sich bis zu seiner Emeritierung im Jahr 2008 und darüber hinaus mit zellbiologischen Fragestellungen, insbesondere der chemischen Veränderung und Verarbeitung von RNA-Molekülen beschäftigte. Für seine wissenschaftlichen Errungenschaften wurde Walter Keller mit dem Louis-Jeantet Preis für Medizin und dem Lifetime Achievement Award der RNA Society ausgezeichnet.

Mit Walter Keller verlieren das Biozentrum und die Universität Basel einen international angesehenen Wissenschaftler, engagierten Kollegen und wertvollen Menschen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Andrea Schenker-Wicki  
Rektorin

Alexander Schier  
Direktor Biozentrum